

Traiter l'otite avec l'homéopathie

L'otite survient surtout chez les enfants en bas âge. Différents remèdes homéopathiques sont largement utilisés en association avec d'autres médicaments pour traiter l'otite sous toutes ses formes.

Maladie inflammatoire affectant le conduit auditif, l'otite est une pathologie fréquente chez les enfants de moins de 5 ans. Elle survient surtout chez ceux qui ont des problèmes d'allergies ou d'infections des voies respiratoires. La forme dominante est l'otalgie, l'oreille de bébé lui fait mal mais les parents détectent difficilement la maladie si ce n'est par le comportement de l'enfant. Pourtant, l'image qu'on pourrait prendre est que "l'otite est l'équivalent d'une rage de dents dans l'oreille". On distingue plusieurs manifestations de l'otite mais la plus commune est l'otite moyenne aiguë (OMA).

Quand consulter un médecin ?

Consulter un médecin s'impose quand l'enfant a de la fièvre et qu'il se plaint ou qu'il montre des signes qu'il a mal à l'oreille. Il se peut que sa douleur le rende irritable et l'amène à refuser de manger. S'il ne peut pas encore parler et qu'il pleure sans cesse, le mieux est de recourir au pédiatre qui est à même de diagnostiquer le mal. Une diminution de l'ouïe de l'enfant est un problème qu'il faut absolument soumettre à l'avis du médecin, de même que lorsqu'on constate une gêne respiratoire, des taches violacées sur sa peau ou des vomissements.

Tiré de : <http://www.homéopathie.com/pathologies/otite.html>